

Inicio > Generales > «Si se podrán bajar las tarifas de energía»: Ministra de Minas y...

Generales Nacional

«Si se podrán bajar las tarifas de energía»: Ministra de Minas y Energía

septiembre 9, 2022



El anuncio lo hizo la propia ministra de Energía, Irene Vélez, manifestando que buscan las soluciones desde la generación de energía, que representa el 36% de los costos, con lo que si se podría bajar la tarifa.

Así se conoció dentro del marco del congreso de Andesco realizado en Cartagena, donde el tema central es precisamente el los sectores de energía eléctrica, gas natural, telecomunicaciones, agua, acueducto, alcantarillado, aseo, entre otros. La ministra de Minas y Energía, donde la ministra, Irene Vélez, habló acerca de la posibilidad de bajar los costos en la tarifa de energía.

“Tenemos un pacto por la Justicia Tarifaria que deben intervenir al menos seis actores que nos parecen absolutamente cruciales para tomar decisiones consensuadas”, dijo la ministra en referencia a las autoridades locales como alcaldes, gobernadores y funcionarios que mantienen relación con estos sectores y la justicia energética. También se refirió a los grandes consumidores como la ANDI, la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG) y a los generadores.

“Las agremiaciones de generadores están dispuestos a pactar con nosotros para construir una solución conjunta”, señaló la ministra.

Possibilidad de reducir la tarifa de los costos

Ante esta posibilidad, la ministra aseguró que sí se podrá llevar a cabo, dentro de los seis componentes que se están planteando, puesto que cada uno tiene un porcentaje sobre el costo final de la energía.

“La distribución y la comercialización son solamente una parte de la tarifa de ese recibo, pero la generación impacta más del 36% de los costos. Eso quiere decir que buscando soluciones desde la generación es donde podemos asegurar que puede haber un impacto directo sobre la tarifa”, precisó Irene Vélez.

Asimismo Vélez aclaró que desde el Ministerio de Minas y Energía no se impondrán medidas, porque lo que se busca es que haya un pacto consensuado, ya que entienden que este es un libre mercado “por lo que las reglas se tratan en contratos bilaterales”, comentó.

Últimas Noticias



Zelenskyy se reúne con el Secretario de Estado de EEUU

Redacción3 La Libertad - septiembre 9, 2022

“La realidad jurídica debe corresponder siempre a la realidad real. Y es un hecho que Rusia se ha convertido en la mayor fuente de...



Acusado exfuncionario de la alcaldía de Acacias (Meta) y un particular por presuntamente favorecer...

Redacción3 La Libertad - septiembre 9, 2022

La Fiscalía General de la Nación acusó formalmente a Rafael Fernando Parra Tolosa, exfuncionario de la Secretaría de Planeación de Acacias (Meta), como presunto...



136 homicidios contra líderes sociales y personas defensoras de DD.HH en 2022

Redacción4 La Libertad - septiembre 9, 2022

Entre el primero de enero y el 31 de agosto del 2022 se presentaron 136 casos de homicidios contra líderes sociales y personas defensoras...



Corea del Norte afirma que nunca renunciará a sus armas nucleares

Redacción3 La Libertad - septiembre 9, 2022

Kim hizo sus comentarios el jueves durante un discurso ante el Parlamento, donde sus integrantes también aprobaron una ley sobre el uso de armas...



Asegurado profesor por presunto abuso y acoso sexual contra dos de sus estudiantes

Redacción3 La Libertad - septiembre 9, 2022

Los hechos ocurrieron entre octubre de 2021 y mayo de 2022. Uno de los episodios de abuso tuvo como escenario la propia aula de...

Más Leídas



Zelenskyy se reúne con el Secretario de Estado de EEUU

Redacción3 La Libertad - septiembre 9, 2022

“La realidad jurídica debe corresponder siempre a la realidad real. Y es en la mayor fuente

Te recomendamos leer:



Procuraduría sancionó con suspensión a exsecretario

¿Colombia le Compraría gas a Venezuela?

Frente a este interrogante que muchos se hacen, dijo la ministra que que en un futuro el país empezaría a comprarle gas a Venezuela, pero que mientras ese momento llegaba Colombia seguiría consumiendo las reservas disponibles. Sin embargo, recientemente el embajador de Colombia en Venezuela, Armando Benedetti, dijo que la compra del combustible debía hacerse lo más pronto posible.

En relación a esto, la ministra expresó que: "Estamos en la transición energética justa, decididos a que lo más importante para esa transición es diversificar la matriz. Es decir, que vamos a transitar de una dependencia de combustibles fósiles a energías renovables no convencionales".

También aseguró que: "vamos a guardar principios de autosuficiencia y soberanía energética, bajo ninguna perspectiva es preferible depender de nadie".

Sobre los últimos hallazgos de **Ecopetrol** en materia de gas, los cuales encontraron dos puntos para la explotación del recurso: Gorgón-2 y Uchuva, la ministra aseguró que el gobierno respetará los contratos de exploración y explotación que ya hayan sido firmados. Pero agregó que, las condiciones en las que se va a explotar no han sido definidas, pues **Ecopetrol** aún está adelantando los estudios que se requieren para llevar a cabo la extracción.

¿Habrá explotación en el páramo de Santurbán?

Frente a la polémica sobre la explotación del páramo de Santurbán, la ministra fue clara al mencionar que: "Somos cumplidores de Ley. Y la Ley ya nos dijo que es urgente que delimitemos los páramos. Porque nuestra prioridad para ser potencia mundial de la vida es conservar estas que son nuestras fuentes de agua. Por lo cual en zonas de páramo no va a haber **minería**".

Comparte esto:

[Tweet](#)

Relacionado



Rueda de prensa XXIV Congreso Andesco con alcaldes de la región y Ministra de **Minas** y Energía
septiembre 8, 2022
En «Generales»

Ministra de **Minas** descarta aportes del gobierno para financiar tarifas de energía
septiembre 8, 2022
En «Generales»



"En ocho días, Gobierno nacional planteará soluciones para bajar tarifas de energía en la Costa": alcalde Pumarejo
septiembre 8, 2022
En «Generales»

Comenta aquí:

[Artículo anterior](#)

Desde este viernes, suenan las bandas de Bolívar

[Artículo siguiente](#)

El 50% de la junta directiva de Allianz Colombia está compuesta por mujeres

Artículos relacionados

Más del autor



Zelenskyy se reúne con el Secretario de Estado de EEUU



Acusado exfuncionario de la alcaldía de Acacías (Meta) y un particular por presuntamente favorecer urbanización ilegal



136 homicidios contra líderes sociales y personas defensoras de DD.HH en 2022



al pi fa



de Hacienda y del Tesoro...
diciembre 3, 2020

Redacción3 La Libe

La Fiscalía General
Rafael Fernando F
Secretaría de Plan
presunto...

Gobierno Nacional presenta el estado de la calidad del aire en...
agosto 16, 2019



136 homicidios contra líderes sociales y personas defensoras de DD.HH en 2022

Redacción4 La Libertad - septiembre 9, 2022

Entre el primero de enero y el 31 de agosto del 2022 se presentaron 136 casos de homicidios contra líderes sociales y personas defensoras...

Cargar más

Te recomendamos leer:



Procuraduría sancionó con...



Generales
Corea del Norte afirma que nunca renunciará a sus armas nucleares



Crónica Judicial
Asegurado profesor por presunto abuso y acoso sexual contra dos de sus estudiantes



Generales
Carlos III será proclamado rey este sábado por el Consejo de Ascensión



suspensión a exsecretario de Hacienda y del Tesoro...
diciembre 3, 2020

Gobierno Nacional presenta el estado de la calidad del aire en...
agosto 16, 2019